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＜七五三＞

今年、七五三を迎える会長のお孫さんの愛華(ほのか)ちゃん
6歳と、越田主任の娘さんの渚咲(なぎさ)ちゃん7歳です。
2人とも健やかに成長してほしいですね。 (越田)

＜下山建築・津金建築＞

＜ぐんまマラソン＞

11月3日、ぐんまマラソンが行われました。会社からは田貝係長、
安藤淳一さん、宮本さんが参加しました。今回もコロナ禍での

開催でした。そのため、密にならないように分散してスタート

しました。とても天気が良く、気温が上がり、少し暑いくらいの

陽気でした。しかし、無事に3人とも１０キロを完走する事が出
来ました。 （田貝）

＜野球＞

地元で行っている野球チームの練習に久しぶりに参加しました。今年はコ

ロナの影響で球場が閉鎖になったり、自分のスケジュールがうまく合わず

久しぶりの練習でしたが、楽しくできました。今シーズンの練習も残り少

なくなりましたが、怪我をしないように参加したいと思います。来年は試

合をして、ほど良い緊張感を味わいたいなと思います。現在、部員募集中

です。興味のある方は練習に参加してみませんか？歓迎致します。

(五十嵐)

令和2年4月に当社を独立して集合住宅の大工さんをやっている
下山さん(写真上)と津金さん(写真下)です。それぞれ集合住宅を一
部屋ずつ工事を行っております。早く終わった方が遅くなった方

を手伝い、工期には終了させるというチームワークで工事を行っ

ています。休憩時間の写真ですが、2人とも生き生きとした表情
で楽しそうに歓談していました。2人は「今よりも工事をスピー
ディーに行い、尚且つ正確な仕事が出来るようになりたい」と言

っていました。約1年半の経験を積み一回りも二回りも成長した
感じがしました。これからも事故、怪我無く頑張って下さい。

(五十嵐)

愛華ちゃん(左)と渚咲ちゃん(右)



＜グルメレポート＞

＜2階窓＞

＜バイク＞

＜りんご＞

趣味でバイクに乗っています。元々バイクは好きで、ずっと乗りたいと思っ

ていました。昨年の１２月に教習所に通い、中型免許を取りました。バイク

の魅力と言えばツーリングです。私は夜に乗るのがすごく好きです。夏の暑
いときに気持ち良い風を全身で受けると疲れが吹っ飛び、最高の気分になれ

ます。今はまだ群馬県内しか走っていません。もう少ししたら県外にツーリ

ングに行き、おいしいラーメンを食べたいと思っています。 (清水)

先日、仕事でお世話になっている大工さんからリンゴを頂きました。

早速、翌朝食べてみました。歯ごたえが良くシャリシャリしていて、
とてもおいしかったです。種類は「王林」とのことです。大工さん

は青森の出身ということでしたので、本場の味を頂くことができま

した。ありがとうございます。

ちなみに、「王林」という名前はりんごの中の王様という意味を込

めて命名されたそうです。青森では、ふじ・つがるに次ぐ生産量が

あり、青りんごならではの軽やかな風味が特徴とのことです。

（田貝）

事務所2階の窓をプラマードUにしました。
今までは通常の窓でしたので、外から音が入ったり、冷気が窓越しに

感じられたりしました。これからは、快適に利用することができます。

ありがとうございます。 （五十嵐）

きむら亭

住 所：富岡市七日市846
営業時間：11:00～14:00、17:30～21:00
定 休 日：月曜日、第1火曜日
テイクアウトでお弁当を販売していたので、電話で注文

し、食べてみました。ヒレカツ弁当を頂きましたが、

サクサクしていておいしかったです。取りに行く時間を

お伝えしておいたので、温かいうちに食べる事が出来ま

した。今度食べる機会があったら店内で食べてみたいと

思います。みなさんも機会がありましたら、是非食べて
みて下さい。 (田貝)

＜安納芋＞

今年初めてさつまいもを栽培しました。品種は安納芋です。マルチを使用

したため手間はそれほどかからなかったのですが、収穫時期がわからず大

きくなり過ぎました。来年もまたチャレンジしたいと思います。

(高田)


